

Warnung I

Jetzt endlich schlägt Gott durch die Erde zurück.

Seit gut 300 Jahren verhält sich die Menschheit immer mehr als todbringendes Etwas gegenüber der Natur.

Wir plündern die Erde aus nach unserem Gefallen.

Wir Vermüllen die Erde nach unserer Ignoranz und Bequemlichkeit.

Wir bauen die Naturmaterialien um nach unseren Vorstellungen und Wissen, ohne auf die Belange der Natur, unserer aller Lebensgrundlage, Rücksicht zu nehmen. Schlimmer noch wir vergiften sie aus Ignoranz und Bequemlichkeit. Weil es uns zu teuer ist sie kompromisslos und bedingungslos zu schützen, sie auch für die nach uns Kommenden zu Bewahren und zu unterstützen.

Jetzt sind es nur ein paar Lebensmittel und Bereiche die zu gefährlich sind zu Genießen oder darin aufzuhalten.

Jetzt ist noch Zeit zu Handeln, aber wenn wir noch warten, kann es zu spät sein.

In ein paar Jahren können es viele Lebensmittel und Bereiche sein, die für uns zu gefährlich sind. Dann ist weise Sprichwort der Indianer (ganz unten auf jeder Seite meiner Internetseite in Erfüllung gegangen [von mir ein bisschen verändert]). Wegen unserer Geld-, Macht-, Besitzgier..... haben wir unsere Lebensgrundlage kaputt gemacht und können sie auch mit allem Geld der Welt nicht mehr retten.

Dies ist für unsere Politiker und Verantwortlichen, bis heute (04.04.18), viel zu teuer und wahnsinnig. So etwas ist für mich äußerst kurzsichtig, ein heute normales rein egoistisches Denken.

- Nach mir die Sintflut.